

Weltumradler Heinz Allgäuer kurz vor dem Start in Neugablonz 58.000 Kilometer für einen guten Zweck

Es ist ein Vorhaben, das dem Hauptdarsteller bereits vor seiner Umsetzung größten Respekt bringt: Heinz Allgaier startet am 2. Mai von seinem Heimatort Nesselwang aus zu einer Weltumradlung. Seine Tour umfasst 58.000 Kilometer, die Allgaier auch für einen guten Zweck absolvieren wird. Sponsoren sollen pro Kilometer einen Euro für ein humedica-Kinderprojekt in Südafrika spenden – ein Anfang ist bereits gemacht.

Heinz Allgaier hat bereits große Erfahrung mit sehr langen, in jedem Fall ungewöhnlichen Touren. Seine Reisen auf dem Zweirad führten in verschiedene Länder Asiens, Afrikas oder auch Südamerikas. Eine Weltumradlung indes ist auch für den austrainierten Radler aus Nesselwang eine neue Herausforderung.

Doch nicht nur sportlich, macht Allgaier von sich reden: Die öffentliche Aufmerksamkeit für sein mutiges Vorhaben will er nutzen, um auch seinem sozialen Engagement Ausdruck zu verleihen. Pro gefahrenen Kilometer sollen Sponsoren einen Euro zugunsten des **humedica**-Partnerprojekts „Sibongile“ nahe Kapstadt (Südafrika) spenden.

In diesem Zentrum werden körperlich und geistig zum Teil schwer behinderte Kinder nicht nur liebevoll betreut, sondern auch gezielt gefördert. Nicht selten von ihren Familien verstoßen, bekommen die Kinder in diesem Projekt eine erste Chance in ihrem Leben, Hoffnung und Zukunft.

Im Rahmen eines Besuchs bei Intersport Hofmann in Neugablonz wird er diesen Aspekt der Reise am kommenden Mittwoch, den 20. April 2011 (11 Uhr), ebenso ansprechen, wie auch die immensen sportlichen Herausforderungen seiner auf zwei Jahre angelegten Tour. Der im Umbau befindliche Einzelhändler für Sportartikel und -bedarf aller Art unterstützt Heinz Allgaier und wird ihm am Mittwoch einige spezielle Radkleidungsstücke für die Reise übergeben.

In einem speziellen Tagebuch, inklusive Videomaterial, auf seiner Internetseite (www.worldbiketrip.de) wird Heinz Allgaier nach Tourbeginn über seine Erfahrungen und Abenteuer berichten.

humedica lädt die Menschen in der Region und darüber hinaus herzlich ein, Heinz Allgaier bei seinem Engagement für die Kinder von „Sibongile“ mit einer gezielten Spende zu unterstützen.

humedica e. V.

Stichwort „Weltumradlung – Projektnummer 2002“

Konto **47 22 5**

BLZ **734 500 00**

Sparkasse Kaufbeuren

Unter www.humedica.org wird auch **humedica** über die Reise von Heinz Allgaier und seinen geplanten Besuch im Projekt „Sibongile“ nahe Kapstadt berichten. Medienvertreter und Interessierte sind zudem zum offiziellen Weltumradlungsstart am 2. Mai 2011, um 9.30 Uhr in das „Cafe Keller“ nach Nesselwang eingeladen.

Medienkontakt
humedica e. V.

Steffen Richter

Abteilung PR
Pressesprecher

.Fon 08341 966 148 0

.Mobil 0177 49 18 297

.eMail s.richter@humedica.org